

29.07.2020

Sozialdezernentin zieht mit Vorzimmer innerhalb des Stadthauses Nord zurück in ihre Büros

Das Stadthaus Nord wird derzeit energetisch saniert. Aus diesem Grund musste auch Sozialdezernentin Beate Steeg mit ihren direkten Mitarbeiter*innen für fünf Wochen innerhalb des Stadthauses Nord in Ausweichbüros umziehen. Am Montag, 3. August 2020, ziehen Steeg und ihre Mitarbeitenden zurück in ihre Büros.

Die Dezernentin und ihre Mitarbeiter*innen sind an diesem Tag telefonisch und per E-Mail nur eingeschränkt erreichbar.

Die Stadtverwaltung bittet hierfür um Verständnis.